

発行：生駒市PTA協議会 責任者：藤井健太郎 印刷：(有)山田印刷 発行日：令和5年2月4日

笑顔で遊ぼう！スポーツフェスタ 2022!!～上中で Sports やったる Day～



11月23日(水・祝)上中学校で活動事業「笑顔で遊ぼう!スポーツフェスタ2022!!～上中で Sports やったるDay～」を開催しました。

当日はあいにくの雨で、屋内種目とeスポーツのみの実施でしたが、幼児から中学生までの子ども約140名とその保護者の参加がありました。参加者は、体育館でバドミントン実業団チーム「YAMATO奈良」の方々に基礎や基本を教わったり、一緒にラリーをして楽しんでいました。その他には、卓球やポッチャ、ストラックアウト、eスポーツなど、限られた時間の中ではありましたが、たくさんの笑顔を見ることができました。

今年度は参加人数を制限し、さまざまな感染対策を講じての開催となりましたが、なにより3年ぶりに親子が集まって実施できたのが本当に良かったです。

運営にご協力いただきました理事、ボランティアの皆様、ご参加いただきました皆様ありがとうございました。



第48回日本PTA近畿ブロック研究大会 神戸大会



11月8日、ポートピアホテルで行われた日本PTA近畿ブロック研究大会神戸大会に参加して、「人は話し方が9割」の著者として知られる永松茂久さんの記念講演を聞きました。

前に進むきっかけや子育てのヒントにつながればよいなと願いながら、心に響いた言葉をピックアップします！この思いが皆さんに届けば嬉しいです。

- ◎楽しんでる大人の姿を子どもに見せるのが大切。
- ◎笑顔で「うん、うん。」とうなずいて話を聞くことがコミュニケーションのコツ
- ◎「だって、でも、どうせ、ダメ」の4Dと言われる否定的な言葉を使わないように心がける。



ご挨拶

昨年度まではコロナ禍で対面での活動が制限されておりましたが、今年度は世の中の動きに合わせてながら対策を講じたうえで、対面での活動を少しずつ再開することができました。

生駒市PTA協議会の活動にご協力いただきました皆様のおかげで、1年間活動を行うことができました。皆様に感謝申し上げますと共に、引き続きご協力いただきますよう宜しくお願い致します。

生駒市PTA協議会会長 藤井健太郎

生駒市PTA協議会校種別部会の紹介

★幼稚園部会

幼稚園部会では、市内の幼稚園やこども園での活動内容を主に情報交換を行なっています。初めてPTAに参加される方が多いですが、小中学校部会の方々のサポートを受けながら開催しています。

今年度の研究大会は、「食育」に関して意見交換を行なっています。

コロナ禍で軒並み中止になった食育のイベントの是非について、保護者内でアンケートを取り、研究大会にて保護者の総意を発表しようと取り組んでいます。

保護者の思いと、園の思いを合致させ、私たちの最終目的である「子どもたちに出来る限り制限のない園での生活」を送ることができるよう活動しています。



★小学校部会

小学校部会では「PTA活動」について話し合っています。時代は変わり、共働きが増えシングル・核家族といった家庭の形も多様になってきています。その中でPTA活動自体が「負担」という声が多く上がっており、時代に合わせてアップデートしていく必要性を感じています。集まりの回数を減らすことや防犯パトロールの制度を見直した負担軽減、webやLINEを使用したりペーパーレスによる簡素化、そして入会届けの整備など、既に導入している小学校の事例を参考に話し合っています。

また、市Pのあり方についても従来やってきた活動が本当に必要なものなのか？研究大会やその他イベントなど多くの時間と労力を使っていますが、それが本当に子どもの為になっているのかなど見直す機会だと思っています。

PTAの担い手不足が問題にもなっていますので、誰もが参加しやすく意味のある活動になるように各小学校の単Pと意見交換をし、改善に向けて引き続き取り組んでいきたいと思ひます。



★中学校部会

中学校部会では、座談会の形を取り生駒市PTA協議会の理事と役員と一緒に子どもの「学校生活」、「家庭での生活」、「子どもを取り巻く環境」、また「PTAの活動」について情報共有と意見交換を行っています。

「ジェンダーレス時代の制服」、「校則」、「リモート授業」、「配布されたタブレットの利用ルール」について、各学校での取り組みや考え方、現状について意見を出す中で学校毎に方針が異なることがわかり改善してほしいことが見えてきました。

研究大会では、部会の中でわかってきた「改善してほしいこと」を中心に発表をさせていただきます。



生駒市PTA協議会 研究大会案内

第32回
生駒市PTA協議会研究大会
記念講演会

あの人気マンガ「ドラゴン桜」の指南役
親野智可等さんが生駒市に！

叱らなくても子どもは育つ

日々の子育ての中でつい感情的に言い過ぎて、ダメと叱ってしまう事ありませんか？そのあとから言い過ぎたと落ち込んで、どう接したらいいのかと考えて、悩む時に子育ての難しさを痛感しますよね！
今年の研究大会では、人気マンガでドラマにもなった「ドラゴン桜」の指南役でも有名な親野智可等さんをお招きして、かけがえのない子ども達と毎日を楽しみながら生きる力、学ぶ力を伸ばす子育てのヒントを一緒に学びましょう！

日時

令和5年2月18日(土)
12:00~16:00(開場12:00)

12:00 受付
12:30 開会行事
13:00 第1部 分科会
14:15 第2部 記念講演
15:45 閉会行事(16時終了予定)

※後日、録画配信を行います。

動画配信期間 令和5年3月1日(水)~3月14日(火)

教育評論家/親野 智可等

長年の教師経験のもとに、子育て、親子関係、しつけ、勉強法、家庭教育について具体的に授業、著書多数。人気マンガ「ドラゴン桜」の指南役としても著書、Twitter、Instagram、YouTube、Blog、メルマガ、各種メディアの連載などで発信中。オンライン講演をはじめとして、全国各地の小・中・高等学校、幼稚園・保育園のPTA、市町村の教育講演会、先生や保育士の研修会でも大人気となっている。



会場 北コミュニティセンター
ISTAはばたき <生駒市上町1543>

対象 生駒市PTA会員

定員 400名様

参加費
無料

※詳細は生駒市PTA協議会HPをご覧ください。

主催

生駒市PTA協議会
生駒市元町1丁目6-12 生駒セイセイビル内

お問い合わせ

TEL&FAX: 0743-74-1126
事務員勤務日: 月・水・金 9:30~12:30 ※変更になる場合があります。
メール: ptaikoma@m3.kcn.ne.jp

後援: 生駒市、生駒市教育委員会

生駒市PTA協議会は活動や、各種案内をHPを通じて発信しております。今後も充実していく予定となりますので、是非ご覧になってください。

[<https://www.ikomapta.com/>] (「生駒市PTA」「検索」)

